



Colette, Véronique et Sylvie, trois voisines. JDI (DR)

La fête de la soupe avec les Toquées des Bels

VIVIERS-LES-MONTAGNES Trois voisines iront défendre leur réputation culinaire. Dégustation de soupes, de vin nouveau et de châtaignes grillées sont au programme de la fête de la soupe, organisée ce samedi soir par la mairie, soutenue par l'association Notre Vilatge. Colette, infirmière à la retraite, plaisante : « On représente notre hameau, Les Bels ! » Les trois complices préparent activement le rendez-vous annuel. Et le secret de la recette qui fera le bonheur des visiteurs est bien gardé. « Ça reste symbolique, on ne participe pas pour remporter un prix », précise Véronique, assistante commerciale.

Les Toquées des Bels, ne manquent pas une occasion de dynamiser la vie sociale du hameau et de « partager en toute simplicité », souligne Sylvie, comptable. ■

Samedi 23 novembre à partir de 19h à la Salle Fonségur (à côté de l'école).
Entrée et dégustation de soupes gratuites.

Renseignements et inscriptions au 06 87 37 42 14

Journal d'Ici
Semaine du 21 au 27/11/2019